

Stadtwerke Gütersloh

Dietmar Spohn wird neuer Geschäftsführer

[28.11.2024] Die Stadtwerke Gütersloh haben Dietmar Spohn zum neuen Geschäftsführer bestellt. Er tritt die Nachfolge von Ralf Libuda an und wird die Geschäfte ab dem 1. Dezember für ein Jahr übernehmen.

Die Gesellschafter der Stadtwerke Gütersloh ([SWG](#)) haben Dietmar Spohn zum neuen Geschäftsführer bestellt. Der 66-Jährige tritt die Nachfolge von Ralf Libuda an, der das Unternehmen zum 30. November verlässt, heißt es in einer Pressemitteilung der [Stadt Gütersloh](#). Spohn wird seine neue Aufgabe am 1. Dezember übernehmen und die Geschäfte zunächst für ein Jahr führen.

Dietmar Spohn verfügt über umfangreiche Erfahrungen in der Energiewirtschaft. Von 2005 bis 2023 war er Mitglied der Geschäftsführung der [Stadtwerke Bochum Holding](#), davon die letzten acht Jahre als Sprecher der Geschäftsführung. Der Aufsichtsratsvorsitzende der Stadtwerke Gütersloh, Henning Matthes, erklärte: „Das ist nicht nur eine schnelle, sondern vor allem eine sehr gute Lösung für das Unternehmen. Ich freue mich, dass wir einen der bundesweit profiliertesten Energiemanager für die Stadtwerke Gütersloh gewinnen konnten.“

Auch Dietmar Spohn blickt zuversichtlich auf seine neue Aufgabe: „Ich bedanke mich für das Vertrauen. Unsere Branche durchlebt den wohl größten Veränderungsprozess aller Zeiten. Da ist es eine wichtige Aufgabe, einem traditionellen Versorgungsunternehmen dabei zu helfen, sich für die Zukunft gut aufzustellen.“

(al)

Stichwörter: Unternehmen, Stadtwerke Gütersloh